

Kinder stark für die Zukunft machen - HABA Pro Fachtag 2024 in Bad Rodach

Bad Rodach, 26. März 2024 - Am 25. April 2024 findet von 9-18 Uhr in Bad Rodach wieder der HABA Pro Fachtag, ehemals Wehrfritz Fachtag, statt. Mit der Veranstaltung bietet der Marktführer im Bereich der Einrichtung von Kinderbetreuungseinrichtungen ein kostenfreies Angebot, das sich an pädagogisches Fachpersonal richtet. Die Besucherinnen und Besucher können sich auf Fachvorträge und interaktive Workshops freuen und haben die Gelegenheit einen Blick hinter die Kulissen von HABA Pro zu werfen.

Zahlreiche Highlights geplant

Wie kann Medienkompetenz spielerisch im Alltag vermittelt werden? Antworten darauf gibt es im Vortrag „Kinder der Zukunft – Was müssen Kinder heute lernen?“ von Antje Bostelmann. Antje Bostelmann ist Erzieherin, bildende Künstlerin & Begründerin der KLAX-Pädagogik zeigt anhand von Praxisbeispielen, wie sich das Lernumfeld von Kindern und Erwachsenen wandelt und wie man auf diese Veränderungen reagieren kann. Im Mittelpunkt steht die Digitalisierung und ihre Auswirkungen auf die Zukunft unserer Kinder.

Wie Kinder mit haptischen Materialien die digitale Welt begreifen, erklärt Dr. Jan-David Freund. Der promovierte Psychologe und Spielexperte, zeigt auf, wie man mit der Spielereihe "Digital Starters" von HABA Pro ganz ohne Batterie und Bildschirm den Kindern einen kompetenten Umgang mit digitalen Medien ermöglichen und sie in die Welt des Programmierens einführen kann.

Mehr Raum für Kinder – Raum- und Farbgestaltung im Elementarbereich

In einem Workshop gibt Lisa Werner aus dem HABA Pro Produktmanagement Tipps und Tricks zur positiven Beeinflussung der Raumgestaltung in Kitas, um eine anregende und bedürfnisorientierte Lernumgebung zu schaffen.

Sonderaktionen im FamilienOutlet

Auch im FamilienOutlet in Bad Rodach sind im Rahmen des HABA Pro Fachtags zahlreiche Sonderaktionen geplant und künftig wird es im FamilienOutlet noch mehr HABA und HABA Pro Produkte geben.

Über die HABA FAMILYGROUP

Die HABA FAMILYGROUP bereichert seit 85 Jahren Familien und Einrichtungen mit hochwertigen Produkten in den Kernbereichen Familienleben, Spielen, Bildung und Möbel. Unter ihrem Dach vereint sie die bekannten Marken HABA und HABA Pro. Seit der Gründung 1938 durch Eugen Habermaass ist die HABA FAMILYGROUP mit Sitz in Bad Rodach in Familienhand.

Pressekontakt

Unternehmenskommunikation

Miriam Schieck

Telefon: 09564 / 929-2358

E-Mail: pr@habafamilygroup.com